



Rühe will Verlegungspläne überprüfen

ga **Friesland/Wilhelmshaven.** Frieslands Landrätin Karin Evers-Meyer hat Verteidigungsminister Volker Rühe darum gebeten, die Verlegungspläne für Teile die Jagdbombergeschwaders 38 „Friesland“ in die USA noch einmal zu überdenken. Am Rande des Empfangs für den scheidenden Marineinspekteur Hein-Peter Weyer in Wilhelmshaven (wir berichteten) hatte die Landrätin Gelegenheit, sowohl mit Rühe als auch mit dem Generalinspekteur der Bundeswehr, General Klaus Naumann, über das Ressortkonzept der Streitkräfte zu sprechen.

Evers-Meyer brachte die Sorge zum Ausdruck, daß ein weiterer Truppenabzug die strukturschwache Region unzumutbar hart treffen würde. Eine Verlegung der Flugabwehrraketengruppe 41 von Hohenkirchen nach Upjever wäre kein Ausgleich. Rühe sagte zu, die Pläne noch einmal zu überprüfen.